



AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE DU BURKINA FASO
NATIONAL CIVIL AVIATION AGENCY OF BURKINA FASO

**CERTIFICAT DE VALIDATION
DU CENTRE DE MAINTENANCE D'AERONEFS**
**CERTIFICATE OF VALIDATION
OF MAINTENANCE ORGANIZATION**

N° RAF 145-17 / ANAC

Conformément au Règlement Aéronautique du Faso RAF 145 relatif à l'Agrément des Organismes d'Entretien d'Aéronefs, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile atteste par le présent Certificat que :

Pursuant to the Aeronautical Regulation of Faso RAF 145 concerning the approval of maintenance organisations, the « Agence Nationale de l'Aviation Civile » hereby certifies :

JET AVIATION AG
Postfach 214, CH- 4030 Basel Euro Airport
SWITZERLAND
Tel: +41 45 158 41 11, Fax: + 41 58 158

a été dûment inspectée le **13 Mars 2013**, en ce qui concerne son aptitude à exercer les activités d'un organisme d'entretien sur les aéronefs énumérés dans le domaine de l'agrément originel N°CH. **145.0232**.

La présente validation reste valide sous réserve du maintien en état de validité de l'agrément originel N° CH. **145.0232**.

Was properly inspected on April 10th & 11th, 2012 regarding his capability to maintain the types of aircrafts listed in the attachment of the approval certificate N° CH. 145.0232. This certificate is valid unless the approval certificate N° CH. 145.0232 remains valid.

Date de délivrance initiale :
Initial date of issue

29 MAR 2013

Ouagadougou, le **29 MAR 2013**

Le Directeur Général

Abel S A W A D O G O
Chevalier de l'ordre du mérite

